République Démocratique du Congo : La foudre tue 5 personnes à Lufu
8 Mai 2023
[bookmark: _Hlk83116580]Matadi, 8 mai 2023 (ACP).- Cinq personnes ont été foudroyées dimanche soir à Lufu, un important centre de négoce situé dans le territoire de Songololo en République démocratique du Congo, à la frontière avec l’Angola, a appris lundi l’ACP du gouvernorat provincial du Kongo Central.

« La foudre a tué cinq personnes. Les victimes sont trois filles d’un policier et deux hommes », a indiqué un habitant de Lufu joint par l’ACP.

Jeudi dernier, un habitant du village de Mpanga, dans le secteur de Bamboma, avait été également foudroyé, portant ainsi à six le nombre de personnes tuées par la foudre en moins d’une semaine dans le même territoire de Songololo.

« Depuis plusieurs années, des cas de personnes foudroyées n’avaient plus été enregistrés dans le territoire de Songololo », ont témoigné quelques originaires du coin. ACP/KKP
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Republic Democratic of Congo: Lightning kills 5 people in Lufu
8th May 2023
Matadi, 8 May 2023 (ACP) - Five people were struck by lightning on Sunday evening in Lufu, an important trading center located in the territory of Songololo in the Democratic Republic of Congo, on the border with Angola, the ACP learnt on Monday from the provincial governorate of Central Kongo.

"The lightning killed five people. The victims are three daughters of a policeman and two men," said a resident of Lufu contacted by the ACP.

Last Thursday, a resident of the village of Mpanga, in the Bamboma sector, was also struck by lightning, bringing to six the number of people killed by lightning in less than a week in the same territory of Songololo.

"For several years, cases of people struck by lightning had not been recorded in the territory of Songololo," said some local people. ACP/KKP
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